

## **Malaisie : Inauguration de l'Association de l'Economie Islamique**

Le message de l'Islam

L'Association de l'Economie Islamique a lancé ses activités en Malaisie avec le début de la conférence annuelle de l'économie en ce pays. Selon l'agence officielle de presse Malaisienne, la conférence annuelle de l'économie se tient pendant 4 jours à Kuala Lumpur et toutes les chances économiques et les investissements à long terme y seront évalués et examinés. Au cours de cette conférence, l'Association de l'Economie Islamique a officiellement lancé ses travaux. Selon ce rapport, plus de 80 investisseurs saoudiens, qataris, britanniques, soudanais et égyptiens représentent les différents secteurs économiques de leurs pays à cette conférence.